
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Personal- und 

Finanzausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, 15.10.2018 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 18:41 Uhr 

 Ort, Raum: im kleinen Sitzungssaal des Rathauses 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

Redelberger, Thomas, Bürgermeister  

Ausschussmitglieder: 

Flöhl, Rüdiger NÖL  

Glock, Klaus CDU  

Hill, Hans-Kurt Die Linke  

Hubig, Ute CDU ab 18:02 Uhr / TOP 2 

Krebs, Ulrich FDP  

Michaelis, Friedrich CDU  

Pörtner, Holger SPD  

Sauer, Stephen SPD  

Schmidt, Manfred CDU  

Schmidt, Stefan SPD  

Wark, Roland UBH  

Zeiger, Armin CDU  

Zimmer, Reiner SPD  

Von der Verwaltung: 

Ringe, Markus  

Schriftführerin: 

Grabinsky, Martina  

 

 

 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass form- und fristgerecht 

eingeladen wurde und der Personal- und Finanzausschuss beschlussfähig ist. Er eröffnet die 

Sitzung um 18:00 Uhr.  

 

Sodann lässt der Vorsitzende über die Tagesordnung abstimmen:  

 

Einstimmiger Beschluss:  

 

Der Personal- und Finanzausschuss beschließt die nachfolgende Tagesordnung.  

 



Tagesordnung: 

 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses 

am 20.08.2018 (öffentlicher Teil) 

  

2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

3 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses 

am 20.08.2018 (nichtöffentlicher Teil) 

  

4 Personalangelegenheiten 

  

5 Eheschließungen außerhalb des Rathauses - Antrag der FDP-

Gemeinderatsfraktion 

Vorlage: BV/0135/18 

  

6 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und 

Finanzausschusses am 20.08.2018 (öffentlicher Teil) 

  

 Einstimmiger Beschluss: 
 

Die Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses am 

20.08.2018 (öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen. 

 

  

zu 2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 2.1 Johannesstraße 

  

 Herr Stefan Schmidt bezieht sich auf das Haus in der Johannesstraße, das vor 2 

Jahren gebaut worden sei. Seit Erstellen des Hausanschlusses sei die Straße immer 

noch geschottert, die Asphaltdecke müsste wieder verschlossen werden.  

 

Zudem sei im vorderen Bereich der Johannesstraße ein Kanaldeckel locker und 

der Beton beginne auszuschlagen.  

 



Der Vorsitzende sagt eine Prüfung zu.  

  

zu 2.2 Schließanlage Rathaus 

  

 Herr Zimmer bezieht sich auf die installierte Schließanlage der Eingangstür des 

Rathauses und den Umstand, dass nur einzelne Personen Zugang hätten. Er fragt, 

ob auch die anderen Ratsmitglieder einen Zugangschip erhalten können.  

 

Herr Ringe erklärt, dass angedacht sei, dass die jeweiligen Fraktionsvorsitzenden 

einen Chip erhalten, mit dem das Rathaus geöffnet werden könne. Mit einer 

bestimmten Funktion könne die Tür dann offen gehalten werden.  

 

Weil der Fraktionsvorsitzende nicht immer anwesend sei, fände es Herr Zimmer 

sinnvoll, entsprechend der Größe der Fraktionen mehrere Chips zu verteilen.  

 

Der Vorsitzende erklärt, man wolle sich das System nochmals anschauen.  

 


